

Unsere Klassenfahrt nach Eschwege

Ein Ausflug in die Stadt.



Erstmal einkaufen,
entspannen und Eis essen.



Dann auf zur Jugendherberge...



Die Jugendherberge in Eschwege.



Wir genießen die Zeit an der frischen Luft und zeigen beim Spielen und Klettern, was wir können.



Fußball kann man immer spielen.





Die Sonne hat uns begrüßt und die Stimmung war super.





Und dann ging es auf zur Bootstour...



Alle packen mit an. Die Aufregung und Vorfreude sind groß.







Zurück im sicheren Hafen: Wir reflektieren den Tag, sprechen über das Erlebte und lassen ihn mit Spielen ausklingen...



Ein letztes Frühstück vor der Abreise.



Schöne Tage mit Lachen, Spielen, Freude und Hilfsbereitschaft gehen zu Ende...



Wir verabschieden uns von der Jugendherberge und brechen auf.



Die Werra begleitet uns auf dem Weg nach Hause.



Liebes
Hann. Münden,
wir kommen und
bringen viele
Erfahrungen mit.

